

PAROLE DU PRÉSIDENT À LA CLÔTURE DU CONGRÈS

MESDAMES ET MESSIEURS, CHERS COLLEGUES

Après une semaine de travail nous sommes arrivés à la fin de notre Congrès. Combien sont utiles les rencontres de ce genre, vous le savez bien et je n'ai pas besoin de le souligner. Dans différentes sections nous avons eu la possibilité d'entendre des choses nouvelles qui nous encouragent à poursuivre notre travail scientifique enrichis de nouvelles connaissances.

Je remercie vivement tous ceux qui ont contribué à la réussite de ce Congrès par les communications et par les interventions dans la discussion.

J'ai l'honneur de vous informer au nom du Comité international EIRENE que le prochain Congrès de ce Comité aura lieu dans l'Union des Républiques Soviétiques Socialistes et précisément à Erevan en Arménie et que la charge et l'honneur du président du Comité international EIRENE sont remis au professeur et docteur Dmitrij Šelov.

Cher Collègue, je vous félicite et je vous adresse mes meilleurs voeux pour votre présidence.

Je donne la parole au nouveau président.

V. Gortan, Zagreb.